

Von: "L-Punkt" <info@l-punkt.ch>
Gesendet von: "L-Punkt" <info=l-punkt.ch@mail93.atl161.mcsv.net>
An: <vauz@vauz.uzh.ch>

Datum: Donnerstag, 30. August 2018 00:26
Betreff: [L-Punkt]: Newsletter September 2018

Wiedervorlage: 🚩 Hohe Priorität.

NEWSLETTER

September 2018

BEVORSTEHENDE EVENTS / *COMING EVENTS*

- L-Monday: Spielabend / *Board Game Evening*
- L-Punkt Dinner
- L-Punkt Wanderung / *Hiking Tour*

MITTEILUNGEN / *ANNOUNCEMENTS*

- [*]aster - The new student QUEERPARTY
- Milchjugend Aktivismus-Abend
- ESF - Z&H benötigt unsere Hilfe
- Logo Design

Genauere Informationen zu den einzelnen Events/Mitteilungen findet ihr weiter unten im Mail.

More detailed information to the events/announcements below.

Montag, 03. September 2018
Monday, 03. September 2018

L-Monday: Spielabend / *Board Game Evening*

Es ist wieder einmal Zeit für einen unserer Spielabende! :)

Ort: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich

Treffpunkt: 19 Uhr

It's time for another board game evening! :)

Where: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich

Meeting point: 7pm

Donnerstag, 13. September 2018
Thursday, 13. September 2018

L-Punkt Dinner

Wir treffen uns zum allmonatlichen Dinner im HAZ Centro (5 Gehminuten vom Hauptbahnhof Zürich):

<https://goo.gl/maps/YeYDLE4c5xz>.

Ort: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich

Zeit: ab 19:00 Uhr

Für das Essen erheben wir einen Kostenbeitrag von CHF 6.- (Mitglieder) resp. CHF 12.- (Nichtmitglieder).

Wir suchen immer Köchinnen für die nächsten Dinner!

Doodle für Köchinnen: <https://beta.doodle.com/poll/5zh36megr7sb6mzb>

Weitere Infos folgen ca. 1 Woche vor dem Dinner.

We meet at HAZ Centro for our monthly dinner (5 minutes walking distance from Zurich main station):

<https://goo.gl/maps/YeYDLE4c5xz>.

Where: HAZ Centro, Sihlquai 67, Zürich

When: 7pm

Price: CHF 6.- for members, CHF 12.- for guests

We are always looking for cooks for the upcoming dinners!

Doodle for cooks: <https://beta.doodle.com/poll/5zh36megr7sb6mzb>

Further information will follow approx. one week before the dinner.

Mittwoch, 08. August 2018

L-Punkt Wanderung / *Hiking Tour*

Die L-Punkt Wanderung wird schon beinahe zur Tradition, deshalb möchten wir in der (ungefähr) dritten Auflage am Wochenende vom 29./30. September zusammen wandern gehen. Wir werden am Samstag Morgen von Zürich HB starten. Höchstwahrscheinlich werden wir zur schönen Muttseehütte laufen (muttseehuetten.ch/). Am ersten Tag werden wir ca. 3 Stunden wandern, am zweiten gibt es die Option von einer etwas längeren Tour (5-6 h) oder den gleichen Weg zurück (3 h). Wanderschuhe sind auf jeden Fall nötig. Die Übernachtung in der SAC Hütte inklusive Nachtessen und Frühstück kostet 77 CHF (für Nicht-SAC Mitglieder).

Wenn du gerne dabei wärst, trag dich doch im Doodle mit der E-Mailadresse **bis 05. September** ein: <https://doodle.com/poll/qxsxb5y986nikn82>

Wir werden diejenigen auf der Liste dann noch mit genaueren Infos kontaktieren. Aber registriert euch nur, wenn ihr sicher mitkommen möchtet. Für Fragen: mirjam.holinger@bluewin.ch

Being nearly a tradition within L-Punkt, we will go hiking in the Swiss mountains at the weekend of September 29./30. We start on Saturday morning from Zürich HB. Our destination is (most probably) the nicely situated Muttseehütte (muttseehuetten.ch/). The first day will be a hike of around 3 hours, the second day can be optionally a bit more (5-6 hours) or same way back (3 hours). You will need hiking shoes. The overnight stay including dinner and breakfast will cost 77 CHF (for non SAC members).

If you want to join, please leave your contact details (mail adress) here until September

05th: <https://doodle.com/poll/qxsxb5y986nikn82>

The ones on the list will be contacted again with more information. But only register if you want to join for sure.

For questions: mirjam.holinger@bluewin.ch

Freitag, 26. Oktober 2018
Friday, 26. October 2018

Aster* Student Party for Queers and Friends

Mögt ihr euch noch an die legendären '50 Shades of Gay' Parties erinnern? Vermisst ihr sie? Dann dürft ihr dieses Event nicht verpassen!

Die nächste Queerparty für Studierende findet am 26. Oktober 2018 in Zürich statt und es werden noch immer Helfer gesucht!

Meldet euch hier an, wenn ihr bereit seit zu helfen:

[Helfer-Anmeldung](#)

Do you still remember the legendary '50 Shades of Gay' Parties? Do you miss them? In this case you shouldn't miss the following event!

The next queer student party will take place on the 26th of October 2018 in Zurich and helpers are still needed! If you would be willing to volunteer, register here:

[Helper-Registration](#)

Samstag, 08. September 2018

Milchjugend Aktivismus-Abend

Milchjugend veranstaltet am 8. September einen Aktivismus-Abend und hat ein bis zwei L-Punkt Vertreter_innen eingeladen.

Veranstaltungsbeschreibung:

" Wir wollen gemeinsam mit Aktivist_innen der Milchjugend und verschiedenen Jugendgruppen einen Abend verbringen, um einander kennenzulernen und unsere Erfahrungen zum LGBT-Aktivismus teilen. Der Anlass findet um 18:00 Uhr im HAZ Centro, Sihlquai 67, 8005 Zürich statt. Nach einigen Inputs und Diskussionsrunden werden wir um ca. 20:00 Uhr gemeinsam Nacht essen und anschliessend können alle, die noch Lust auf Feiern haben zusammen in den Provitreff gehen, wo die Milchjugendparty Molke Beyond stattfinden wird."

Meldet euch bis spätestens 31. August unter info@l-punkt.ch, falls ihr gerne teilnehmen möchtet.

Donnerstag, 27. September 2018
Thursday, 27. September 2018

ESF - Z&H benötigt unsere Hilfe

Am Donnerstag den 27. September findet das [ESF – Erstsemestrigenfest ETH Zürich](#) unter dem Motto "Rise or Descend" statt. Dieses Jahr hostet Z&H die Bar – und wir helfen natürlich tatkräftig mit!

Hast du Lust, Z&H zu einem gelungenen Abend zu unterstützen und gleich noch freien Eintritt und kostenlose Getränke zu geniessen? Dann melde dich unter folgendem Link an: <https://goo.gl/forms/J00Wx8IBOYqBSrim1>

On the 27. of September, the [ESF – Erstsemestrigenfest ETH Zürich](#) is on again with the motto "Rise or Descend". This year, Z&H will be hosting the bar. To make it happen, they'll need our help too!

Do you want to help Z&H to a memorable evening and at the same time get a free entrance and a few drinks? Then register at the following link: <https://goo.gl/forms/J00Wx8IBOYqBSrim1>

Logo Design

Einen Blache-Banner sowie eine stehende Flagge sollen her! Weil unser Logo nur einen weissen Hintergrund hat, wird es vielleicht aber etwas langweilig...

Hat jemand eine tolle Idee für einen Hintergrund? Dann meldet euch bei uns!

We're planning a standing flag and a big banner! But the simple white background of our logo might look a bit boring...

Do you have an awesome idea for a background design? Then don't hesitate to contact us!

Externe Events
Extern Events

- **LOS Podiumsdiskussion: "Ehe für alle - schrittweise oder all-inclusive?"**

31. August 2018, 19h im Karl der Grosse in Zürich

<https://www.facebook.com/events/1028567347309744/>

- **Bücherraum f: Eröffnung und Tag der offenen Tür**

8. September 2018, 12 - 18 Uhr an der Jungstrasse 9, 8050 Zürich (Oerlikon)

www.buecherraumf.ch

Der Bücherraum f umfasst zwei Bibliotheken:

- *schema f*: feministische Theorie, Literatur über und aus den Frauenbewegungen, Nachschlagewerke, Lesbenkrimis, Frauenbiographien, Kunst und Kultur von und für Frauen
- *politisch-philosophische Bibliothek f*

- **Tanzleila**

21. September 2018, ab 22 Uhr im Exil (Zürich)

<http://tanzleila.ch/>

- **IQS öffentliche Informationsveranstaltung: Trans* an der UZH - was bedeutet das?**

27. September 2018, 16:00-18:30 Uhr in der Aula des UZH Hauptgebäudes (KOL-G201)

[Weitere Infos und ANMELDUNG](#)

- **IQS Lecture: Studie „Trans*Swiss: Lebensqualität und Behandlungszufriedenheit von trans* Personen in der Schweiz**

27. September 2018, 18:30 Uhr, Universität Zürich, Rämistrasse 59 8001 Zürich, Raum RAA-G-01 (Aula klein)

<http://queerstudies.ch/wp00/?p=557>

- **King Kong Party**

29. Oktober 2018 ab 22h im Dynamo (Zürich)

<https://www.dynamo.ch/event/king-kong>

L-Punkt

Verein lesbischer, bisexueller und queerer Frauen* an den Zürcher Hochschulen

info@l-punkt.ch

l-punkt.ch

L-Punkt c/o VSETH, CAB Universitätsrassse 6, 8092 Zürich

Postkonto 85-295810-4

This email was sent to vauz@vauz.uzh.ch
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
L-Punkt · Universitätstrasse 6 · Zurich 8092 · Switzerland

Email Marketing Powered
by MailChimp